

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wien, 7. Mai 2015

Aufgrund der Doppelmoral bezüglich Handhabe mit der legalen Droge Nikotin, welche in Form von Tabakprodukten (Zigarette etc.) verkauft werden darf, erhebe ich Einspruch gegen das projektierte absolute Rauchverbot in der Gastronomie. Solange Tabakwaren in Österreich verkauft werden und der Staat davon Steuer kassiert, muss es möglich sein, Gastronomen das Recht zu geben, Rauchen in ihren Räumlichkeiten zu gestatten, besonders, wenn davon ausgegangen werden kann, dass niemand gezwungen wird, gekennzeichnete Raucherräume zu betreten.

Hochachtungsvoll

Christian Locker

PS: Bin mit einer Veröffentlichung auf der Parlamentsseite einverstanden.